

# 'Noches en la Esfera' se inaugura en Alcobendas con éxitos musicales de las últimas décadas

Este sábado 1 de febrero inicia su andadura un nuevo espacio cultural y de ocio en Alcobendas, Noches en la Esfera, en el centro municipal La Esfera. La primera cita, con Metropop y los mejores éxitos de los 80 hasta la actualidad

**NOCHES EN  
LA ESFERA**

Noches en la Esfera es la nueva propuesta lúdica del Ayuntamiento de Alcobendas



REDACCIÓN

31/01/25 | **Actualizado:** 31/01/25 | 17:32 | TIEMPO DE LECTURA: 1 MIN.

Con el objetivo de seguir impulsando la cultura y el ocio en Alcobendas, nace un nuevo espacio: Noches en La Esfera. Esta iniciativa completa la programación principal del Teatro Auditorio Ciudad Alcobendas con espectáculos más reducidos y en un espacio diferente.

La primera cita de Noches en La Esfera será mañana, sábado 1 de febrero, a las 21:30 h, con el espectáculo de Metropop Los mejores éxitos de los 80 hasta la actualidad. Entrada: 8 euros (incluye consumición de refresco o cerveza), que se puede adquirir en [giglon.com](http://giglon.com) y, desde una hora antes, en taquilla.

## Programa

A partir de aquí, el programa incluye:

- Viernes 28 de febrero:

21:30 h. Gran Fiesta de Carnaval, con DJ Toni Peret y DJ Sara Delgado, de Kiss FM.

- Sábado 5 de abril: 21:30 h. No somos Estopa. Monólogo de David Fernández y José Corbacho.